
●第１回相原地区連絡会以降に頂いた主なご意見・ご要望 

 

【ご意見・ご要望の要旨】                                

・資源化施設の概要について 

・ 学校からできるだけ離して建設するべきである。 

・ 周辺に公園をつくって欲しい。 

・ 災害時の対策も考えるべきである。 

・ 概観デザインについても考慮して欲しい。 

・ 環境学習の拠点としても考慮するべきである。 

・ 建物の高さについても配慮するべきである。 

・候補地選定までの経緯について 

・ 市所有の土地で、相原エリアよりも建設地に適した土地があるのではないか。 

・ 収集の効率を考えると相原は建設地に適していないのではないか。 

・ 学校の近くに建設することについて、職員や検討委員のなかで反対する者はい

なかったのか。 

・周辺の生活環境への影響について 

・ 学校のすぐ近くなので、子供たちの安全について考慮して欲しい。 

・ 施設ができることで、他の小学校に子供たちが流れてしまうのではないかと心

配である。 

・ 建設地周辺の自然環境についても配慮して欲しい。 

・近隣住民への情報提供の方法について 

・ 市は十分告知しているつもりでも、施設建設のことを全く知らない住民も多く

いる。 
・ 今後の施設の設計に関する情報等も住民に知らせて欲しい。 

・その他 
・ 市は、施設建設に伴い、地域が抱えている課題についても積極的に取り組むべ

きである。 
 
 

資料５ 


